

PRESSEMITTEILUNG

April 2024

Kein Rückzug aus der Fläche

Sparkasse kommt mit Abbau des Geldautomaten am Engener Edeka dem Wunsch des Marktbetreibers nach

Seit vielen Jahren betreibt die Sparkasse Engen-Gottmadingen im Foyer des Edeka-Marktes in Engen einen Geldautomaten. Dieser wurde von den Kunden sowie den Einwohnern gut und gerne angenommen. Obwohl immer mehr Menschen mit Karte bezahlen, ist der Anteil der Kunden, die Bargeldzahlungen bevorzugen, immer noch sehr hoch.

Am 10. April 2024 musste die Sparkasse ihren Geldautomaten auf Wunsch des Marktbetreibers abbauen. Die Sparkasse bedauert diesen Schritt, respektiert jedoch die nachvollziehbare Entscheidung.

Angriffe auf Geldautomaten sind nach wie vor ein großes Problem mit erheblichen Sicherheitsrisiken für unbeteiligte Dritte sowie hohen Sach- und Vermögensschäden.

Mit dem Abbau des freistehenden Geldautomaten wird die Gefährdungslage im Foyer des Edeka-Marktes reduziert.

Andrea Grusdas, Vorstandsvorsitzende der Sparkasse, weist ausdrücklich darauf hin, dass berechtigte Sicherheitsbedenken des Edeka-Marktes ausschlaggebend für den Abbau des Geldautomaten waren und das Dienstleistungsangebot der Sparkasse weiter umfangreich zur Verfügung steht:

In nur geringer Entfernung, an der Sparkassenhauptstelle in der Bahnhofstraße 1 in Engen sind weiterhin sämtliche Automaten zur Geldein- und -auszahlung vorhanden.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Andrea Grusdas
Vorstandsvorsitzende
Telefon 07733/949-502
Andrea.Grusdas@sparkasse-engo.de

Oliver Rösner
Pressesprecher
Telefon 07733/949-530
Oliver.Roesner@sparkasse-engo.de

